

Auriculares JBL Wave 200TWS

Sin

sonido (buenos promedios, altos, pero pequeños bajos), diseño, conexión: muy conveniente.

Para estar al día, finalmente decidí cambiar a auriculares completamente inalámbricos. Al principio compré Tune 225, pero no me gustaban: la falta de graves, los agudos estaban cortados (todo por encima de 16 kHz) y la falta de aislamiento de ruido me obligó a volver a las "bromas" habituales. El sonido del Wave 200 es similar al T110BT y Tune 215. Hay una diferencia entre ellos, pero esto ya es para el gusto y para un aficionado: cada modelo tiene sus propias notas características (Sony es la escala Extra Bass) y ligeramente sube el bajo medio. Los medios y agudos son limpios y ligeros y requieren poca o ninguna afinación. En general, el sonido es muy agradable. Lo principal es elegir un tamaño cómodo de almohadillas para los oídos.